



Kommunionkinder des Oberen Achantals bereiten sich vor

Beitrag

Liebevoll gestalteten die Kommunionkinder des Pfarrverbandes Oberes Achantal die „Nacht der Lichter“ in der Pfarrkirche St. Pankratius als Teil der Vorbereitung auf ihre Erstkommunion in diesem Frühjahr. Sie gestalteten ein Herz aus Tüchern und Lichtern und legten ihre Danksagungen hinein.

Die Kinder aus Reit im Winkl, Schleching, Ober- und Unterwössen lasen die Fürbitten und sangen Lieder, begleitet mit Gitarren von ihren Religionslehrerinnen Sandra Hartmann und Angelika Hipper, die sie auf ihrem Weg zur Erstkommunion begleiten.

Thema ihrer Betrachtungen war auch die Monstranz, in die Pfarrer Martin Straßer den Leib Christi legte, den sie dann bei ihrer Erstkommunion empfangen werden. Er trug das Evangelium von der Begegnung der Emmausjünger mit Jesus vor und erklärte dessen Sinn. „Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen“, diese Jesusworte zitierte er dabei.

Bericht und Fotos: Sepp Hauser





Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Erstkommunion
2. Oberes Achental
3. Oberwössen
4. Reit im Winkl
5. Schleching
6. Unterwössen
7. Weitere Umgebung